

Coordination Inter Associative Goutte d'Or

Salle Saint Bruno 9, rue Saint Bruno 75018 Paris



ARRET DE LA GOUTTE D'OR EN FETE 2009

La 24e édition de la Goutte d'Or en Fête s'est arrêtée au bout de trois jours et demi.

Depuis l'origine, cette fête réunit de nombreux habitants et invite les Parisiens pour partager un temps de convivialité et témoigner de la richesse du quartier.

Elle est organisée par des associations avec des habitants et implique plusieurs mois de préparation. L'engagement de nombreux acteurs est indispensable à sa réussite.

Jeudi 25 juin, la mort d'un jeune du quartier a généré de fortes tensions.

Dans ce contexte, l'équipe de médiation composée d'habitants, notamment de jeunes, n'était plus suffisante pour garantir le bon déroulement de la fête.

C'est pourquoi nous avons décidé d'arrêter la fête 2009, tout en étant conscients de la déception que cela génère auprès de toutes et de tous.

Cette décision nous amène à poursuivre et à élargir la réflexion collective déjà inscrite dans nos pratiques, sur ce que nous voulons construire ensemble dans le quartier ainsi que sur la manière de le faire. Cela nécessite un large engagement : habitants, associations, institutions et élus.

Les associations organisatrices de la Goutte d'Or en Fête

**Samedi 27 juin 2009
Tél/ 01 53 09 99 22**